



Tras la pandemia México logró la recuperación turística: Miguel Torruco

Como parte de su comparecencia ante la Comisión de Turismo de la Cámara de diputadas y diputados, Miguel Torruco Márquez, titular de la Secretaría de Turismo, se limitó a mostrar un video con cifras sobre la recuperación del sector tras dos años de pandemia.

El titular de Turismo aseguró que el Tren Maya no es una crónica de fracaso y defendió este proyecto para detonar justamente la inversión no solamente de la zona sino también de todo lo que forma parte del país en materia turística.

https://drive.google.com/file/d/1_oJTfnQ_RVYmBvbIVMRe1LnvG6A0K_N/view